



Regionaljournal Steiermark



## Brand einer Gartenhütte in Trofaiach

**Donnerstagmittag kam es zu einem Brandereignis in einem Schrebergarten. Dabei fing eine Gartenhütte Feuer.**

Gegen 13:00 Uhr wurden Polizei- und Feuerwehrcräfte zu einem Schrebergarten gerufen, da dort eine Gartenhütte brennen würde.

Bei Eintreffen der Polizei konnte, die bereits kurz vor Vollbrand stehende Gartenhütte sofort gesichtet werden. Die unter Schock stehende 56-jährige Gartenhüttenbesitzerin wurde ebenfalls im Nahbereich angetroffen.

Der von der Polizei mitgeführte Feuerlöscher fand kein erlangen und so konnte der Brand erst durch die nach der Polizei eintreffende Feuerwehr gelöscht werden.

Die Hütte stand zu dieser Zeit bereits in Vollbrand.

Verletzt wurde durch den Brand niemand. Wie hoch der Sachschaden ist, ist bis dato noch unbekannt. Bekannt jedoch dürfte die Ursache des Brands sein. Dieser entstand anscheinend durch ein nicht richtig montiertes Verbindungsstück des Ofenrohrs zwischen Innen- und Außenwand

